

No. 061/XXIII/DMR/2023

Libur Maulid Nabi, Jumlah Penjualan Tiket DAMRI Naik 51%

Jakarta, 30 September 2023 – DAMRI mencatat terjadi lonjakan pelanggan Angkutan Kota Antar Provinsi (AKAP) pada hari libur nasional Maulid Nabi Muhammad SAW yang jatuh pada Kamis (28/9). Berdasarkan data pada Jumat (29/9) pagi, tiket DAMRI yang terjual untuk keberangkatan Rabu s.d Kamis sebanyak 6.628 tiket, naik 56,1% dibanding pekan sebelumnya pada periode yang sama yaitu 4.245 tiket. Jumlah ini akan terus bertambah karena sampai dengan Jumat ini penjualan tiket masih berlangsung.

Adapun Angkutan Kota Antar Provinsi merupakan angkutan yang melayani mobilitas pelanggan dari satu provinsi ke provinsi lain atau mobilitas antar kota kabupaten dalam satu provinsi.

Plt. *Corporate Secretary* DAMRI Chrystian R.M Pohan mengatakan bahwa rute favorite pelanggan dalam melakukan perjalanan AKAP yaitu rute dari Jabodetabek menuju Jawa Timur (Surabaya, Malang, dan Banyuwangi), Jawa Tengah (Wonosobo, Purwokerto, Solo), Yogyakarta, serta Lampung.

Tingginya animo masyarakat menggunakan jasa layanan transportasi DAMRI di libur Maulid Nabi yang berdekatan dengan weekend ini menunjukkan kepercayaan masyarakat yang tinggi akan transportasi darat yang aman dan selamat.

“DAMRI menyiapkan 995 unit armada bus yang telah melewati serangkaian rampcheck untuk mendukung akomodasi pelanggan yang ingin bepergian menggunakan DAMRI pada periode Rabu s.d Jumat. Selama masa libur nasional, DAMRI juga melakukan pemantauan dan evaluasi pergerakan penumpang di beberapa titik, salah satunya di Pool DAMRI Kemayoran,” tambah Pohan.

DAMRI mengimbau kepada seluruh pelanggan yang ingin menikmati layanan DAMRI dapat melakukan pemesanan tiket secara online maupun offline melalui DAMRI Apps, Online Travel Agent, atau loket pemasaran resmi DAMRI.

Bagi pelanggan yang ingin mengetahui informasi selengkapnya terkait layanan DAMRI dapat menghubungi email cs@damri.co.id, Call Center Halo DAMRI 1500 825, atau mengunjungi media sosial DAMRI pada akun Instagram, Twitter, Facebook di @DamriIndonesia.

DAMRI mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh masyarakat yang telah dan hendak bepergian menggunakan moda transportasi darat DAMRI. “Kami berkomitmen untuk selalu memberikan pelayanan yang mengedepankan aspek keamanan dan keselamatan sehingga perjalanan terasa aman dan berkesan.” tutup Pohan.

akhir

Plt. Corporate Secretary DAMRI

CHRYSTIAN R. M. POHAN

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp :
(021) 8533131

Contact Person: Lishna Nurul Hikmah
(Corporate Communication)

HP: 081288932617 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825